

# Reporte Anual Spanish Version



# **Agradecimientos:**

## **Participantes:**

Rebecca Alley, directora ejecutiva
Brian Gallaway, presidente del Congreso
Edan Nissen, redactor voluntario
Nicholas Oughtibridge,presidente de la junta directiva
Pauline Raes, Coordinadora del Equipo de Desarrollo Arbitral
Jill Staniec, Rules Team Chair presidenta del Comité de Reglamento

# Equipo de edición (español):

# Diseñadores gráficos:

Jelmer Lokman Noah Vissenberg

#### **Traductora:**

Paula López Costoya

Maquetación de:

Erina Chavez

# Índice

1. Iı	ntroducción	. 4
	Carta de la directora ejecutiva	4
	Carta de los miembros de la junta directiva	
	Carta del congreso	6
2. I	nformación sobre la IQA	. 7
	Preguntas frecuentes	7
	NGB miembros	
	Estructura de la organización y funciones de los departamentos.	10
3. F	Resumen del 2016	14
	Informe financiero y descripción de los activos	. 14
	Informe de la Copa del Mundo	. 16
	Uganda / Fondo de Expansión del Quidditch	. 17
	Grandes cambios en el personal	. 18
	Página web y tecnología	
	Informe del Comité de Reglamento	
	Informe del Equipo de Desarrollo Arbitral	. 21
<b>4</b> . C	Objetivos del 2017	22
	Actualización sobre el Comité de Constitución	22
	Objetivos para el 2017	

# 1. Introdución

# Carta de la directora ejecutiva

Querida comunidad del Quidditch:

Gracias por la información que nos proporcionásteis a través de la encuesta a la comunidad (el informe que se publicada a principios de esta semana y que podéis encontrar aquí) y por vuestro continuo apoyo a la Asociación Internacional del Quidditch (IQA por sus siglas en inglés). Este informe fue creado para proporcionar a la comunidad gran parte de la información que nos ha estado pidiendo y también como el primer paso hacia una organización transparente. Espero que este informe sea esclarecedor y os permita entender en qué punto está ahora mismo la IQA, lo que hemos conseguido hasta la fecha, los desafíos a los que nos enfrentamos y nuestros objetivos para el futuro.

Desde enero, la Sección Operativa (descripción de lo que incluye en la página 6) ha trabajado arduamente para fortalecer los cimientos de la IQA. Desde ese momento hemos hecho grandes progresos iy quizás no habéis notado! Para mejorar la comunicación con vosotros, los miembros, os pedimos que rellenaseis la Encuesta de la IQA a la Comunidad, hemos actualizado la página web, comenzado con las Horas de Oficina de Skype, creado nuevas políticas como la política de sobre viajes en representación de la asociación, asimismo hemos actualizado los formularios y políticas de recursos humanos. Por otra parte, para mejorar la comunicación dentro de la organización, hemos creado una estructura interna y redefinido los departamentos. Además renovamos la colaboración con el Harry Potter Festival en Odense (Dinamarca).

Nuestros proyectos actuales incluyen:

- La colaboración con el Harry Potter Festival de Odense, Dinamarca,
- Contratar nuevos voluntarios para que cubran los puestos vacantes de la asociación,
- Organizar los Juegos Europeos 2017 y la Copa del Mundo 2018,
- Elaborar un presupuesto detallado para 2017
- Colaborar con la junta directiva en la preparación del plan estratégico.
- iY muchas cosas más!

La mayor parte de estos proyectos serán abordados en este informe más adelante. Si aún tenéis preguntas y queréis recibir más información sobre lo que está haciendo la Sección Operativa de la IQA estaremos encantados de hablar contigo a través del correo electrónico (info@iqasport.org) o durante las Horas de Oficina de Skype.

Espero que encontréis este informe esclarecedor y, de nuevo, sentiros libres de poneros en contacto conmigo si tenéis cualquier pregunta.

Quove.

Rebecca Alley, Directora ejecutiva de la IQA.

# Carta de la junta directiva

El congreso nombró a los primeros miembros de la junta directiva hace apenas un año y durante ese año la Asociación Internacional del Quidditch ha experimentado un gran desarrollo y han pasado muchas cosas. Desde que US Quidditch cedió la responsabilidad de gestionar el deporte a nivel internacional, la formación de la IQA ha experimentado un progreso continuado. Durante este último año ese progreso ha estado marcado por la estructuración.

Los miembros de la junta heredaron una asociación sin activos y sin cuenta bancaria pero con una comunidad de voluntarios increíbles que demostró de lo que era capaz a través de su trabajo para llevar a cabo la Copa del Mundo en Frankfurt. Sigo asombrado por lo que pueden hacer. Aunque puede parecer que "todo se hizo en un día" el éxito se debió al trabajo del comité organizador liderado por Matt Guenzel.

La Copa del Mundo evidenció el crecimiento mundial del Quidditch. Abrazamos a países que solo tenían a unos pocos jugadores y a otros en los que había una fuerte competencia para entrar en la selección nacional. Esto demuestra que tenemos deportistas de élite que merecen estar en la escena internacional y en muchos aspectos la IQA no ha estado a la altura de los deportistas a los que apoya.

Para nosotros como miembros de la junta la Copa del Mundo nos planteó tres grandes retos:

- Ahora tenemos activos y una cuenta bancaria además de tener que demostrar que somos dignos de la confianza que el Congreso ha depositado en nosotros para que nos encarguemos de dichos activos y nos aseguremos de que beneficien a la comunidad.
- Necesitamos ser más abiertos con respecto a las decisiones que tomamos para que los miembros de la asociación puedan entenderlas y apreciarlas.
- Tenemos un largo camino por delante antes poder actuar como se espera que lo haga la federación internacional de un deporte. Los organismos internacionales que regulan los deportes, incluidos la SportAccord, el Comité Olímpico y la Commonwealth Games Federation están dispuestos a que el Quidditch entre a formar parte los deportes establecidos. Estoy seguro de que nuestros deportistas de élite están preparados para la mayor observación a la que va unida la gestión internacional por el contrario, no estoy seguro de que, ahora mismo, la IQA o los órganos de gobierno nacionales que forman parte de ella estén preparados para llevar a cabo esa transición.

Durante el pasado año hemos tenido algunos problemas causados principalmente por un mal gobierno. La gestión de los fondos recaudados para llevar a la selección de Uganda a la Copa del Mundo y la falta de un plan creíble para la utilización de dichos fondos sigue siendo un problema.

Nuestro control financiero ha sido escaso y hemos dependido de cuentas de PayPal destinadas a proyectos específicos y de la buena voluntad de las personas. La conversación que mantuve con mi mujer para explicarle que había alquilado cuarenta baños portátiles y varios centenares de sillas con nuestros ahorros y que además no había garantías de que la IQA nos pudiera reembolsar el dinero no fue fácil.

Nuestra comunicación con la comunidad ha sido mínima y dicho problema fue agravado por la pérdida de nuestro dominio web. En el momento en que nos comprometimos a ser más abiertos perdimos los principales medios que teníamos para comunicarnos.

Así que ¿en qué punto estamos ahora mismo? Tenemos a una junta directiva increíble trabajando para ti. Rebecca Alley, la nueva directora ejecutiva, dirije el negocio mientras los miembros de la junta estamos pendientes de la estrategia, las políticas, los riesgos y las finanzas. Durante los tres últimos meses, los nuevos miembros de la junta han forjado una sólida relación de trabajo, dispuestos a expresar sus opiniones pero también a llegar a un consenso y sacar el trabajo adelante.

Hay dos áreas específicas en los miembros de la junta quieren trabajar con las personas designadas para llevarlas a cabo:

- Gestionar los riesgos y dificultades asociadas a nuestra marca.
- Perfeccionar nuestra constitución para funcionar de forma eficaz y progresar en nuestro objetivo de convertirnos en una federación deportiva internacional.

Para lograrlo estamos formando dos grupos de trabajo que se encargarán de elaborar propuestas para ambos asuntos.

Nicholas Oughtibridge Presidente de la junta directiva

## Carta del Congreso

Muchos de los cambios que el Congreso aprobó este fueron añadir o cambiar la categoría de un órgano de gobierno, así el año pasado añadimos nuevas áreas emergentes mientras que áreas emergentes ya existentes ascendieron a la categoría de NGB en desarrollo y algunos NGB en desarrollo se convirtieron en miembros de pleno derecho. Suiza, Corea del Sur y Nueva Zelanda fueron añadidas a la categoría de áreas emergentes y esperamos verlas crecer.

Añadimos a la categoría de NGB en desarrollo a países que iban desde Suecia y República Checa, a Uganda y Perú. Damos la bienvenidad a estos NGB a las reuniones del Congreso ya que nos proporcionan una importante información sobre el crecimiento del Quidditch en sus países y en todo el mundo. Estos NGB se unen en su nueva categoría a la Associação Brasileira de Quadribol (Brasil) y a Quidditch Austria.

Finalmente el año pasado Polonia ascendió de NGB en desarrollo a NGB miembro de pleno derecho al igual que España quien ya alcanzó dicha categoría a principios de 2016.

Tras una exitosa Copa del Mundo en Frankfurt (podéis encontrar más información sobre la Copa del Mundo en la página 16) la IQA ha visto tanto cambios de personal como una dedicación continuada. En diciembre de 2016, Marco Ziegaus se unió a nosotros como secretario del Congreso y más tarde comenzó a trabajar también como secretario de la IQA. Ahora colabora con el Congreso y con la Junta Directiva en calidad de secretario para aumentar la transparencia a través de la redacción de las actas de las reuniones. En la Asamblea General Anual (AGA) de diciembre de 2016 fui reelegido como presidente del Congreso, en dicha asamblea también se eligió a cuatro nuevos miembros de la junta:

- Luke Nickholds
- Nicole Hammer
- Alex Benepe
- Andy Marmer

En este informe encontrarás mucha información sobre la situación actual de la IQA y sobre a dónde se dirige. Estoy seguro de que te resultará muy útil y de que dará una más idea clara de la IQA y su misión.

Un saludo, Brian Gallaway Presidente del Congreso de la IQA

# 2. Sobre la IQA

## **Preguntas Frecuentes**

#### ¿Cómo puedo colaborar con la IQA?

Si estás interesado en trabajar como voluntario en la IQA estáte pendiente durante las próximas dos semanas de las vacantes que se van a publicar. Las primeras serán para jefes de departamentos que irán seguidas de las de puestos de coordinación. Además pediremos voluntarios para el equipo organizador de la Copa del Mundo 2018.

También puedes colaborar presentando una candidatura para albergar la Copa del Mundo 2018. En dos semanas se van a hacer públicos los requisitos iy necesitamos una amplia variedad de candidaturas para albergar otro magnífico evento!

### ¿Cómo está organizada la IQA?

La IQA está formada por tres órganos principales:

El Congreso que es la asamblea que representa a los NGB miembros, cada uno de los cuales tienen un número de representantes determinado en base a su tamaño. El Congreso vota las decisiones más importantes, aprueba si se llevan a cabo ciertas acciones y elige a los miembros de la junta directiva.

Los miembros de la junta directiva gestionan los riesgos a los que se enfrenta la IQA y eligen al director ejecutivo. Por otra parte son los responsables de acordar y garantizar la adherencia atra vés de una política orientativa para la organización.

El director ejecutivo y la Sección Operativa son los responsables de la creación de políticas y de las operaciones que día a día de la IQA. Los voluntarios de esta sección normalmente son seleccionados por un supervisor y se encargan de cierto tipo de trabajo dentro de un departamento determinado.

Para más información ver estructura organizativa página 9.

#### ¿Quienes son los voluntarios actuales?

En este momento la junta directiva está formada por Nicholas Oughtibridge (Reino Unido), Luke Nickholds (Australia/Nueva Zelanda), Alex Benepe (EEUU), Andrew Marmer (EEUU), Nicole Hammer (EEUU), y Brian Gallaway (Canadá).

Este último es el presidente del Congreso.

Los voluntarios de nivel coordinación o superior de la Sección Operativa son:

- Rebecca Alley, directora ejecutiva
- Marco Ziegaus, secretario de la IQA
- Pauline Raes, directora del Equipo de Desarrollo Arbitral
- Jero Campagnoli, coordinador de traducción interino

Además tenemos otros voluntarios trabajando en traducción, desarrollo web, redes sociales y diseño gráfico. Así mismo contamos con voluntarios temporales en el comité del torneo de los Juegos Europeos, traductores y correctores.

#### ¿Cuál es el presupuesto?

Una de las primeras tareas de nuestro nuevo director financiero será acabar el presupuesto que se está preparando y que incluirá elementos como fondos de desarrollo, torneos y tasas legales. En ausencia del presupuesto y de una política financiera más detallada, la actual establece que todos los gastos sean aprobados por la junta directiva.

#### ¿Cual es la función de los miembros de la junta directiva?

Cada año en la Asamblea General Anual los representantes de los NGB en el Congreso eligen a la junta directiva en la cual puede haber hasta siete miembros en cualquier momento. En los años impares se elige a tres personas y en los años pares a cuatro.

La junta directiva es la responsable de gestionar los riesgos de la IQA y de garantizar que está protegida a nivel legal, financiero y de cualquier otra forma. Además, se encargan de representar los intereses de los NGB en la gestión del día a día Los miembros de la junta proporcionan a la IQA a nivel administrativo conocimientos empresariales, financieros y sobre políticas. En la práctica las tareas de la junta directiva incluyen:

- Aprobar el presupuesto anual,
- Aprobar las políticas de la organización
- Reunirse con agencias externas u organizaciones deportivas,
- Solicitar informes sobre los procedimientos de gestión de riesgos,
- Modificar la constitución
- Contratar al director ejecutivo.

Actualmente la junta directiva se reúne cada 2-6 semanas según sea necesario y está trabajando en la constitución de la IQA como una entidad legal, en conseguir el reconocimiento de toda la comunidad deportiva internacional, en el plan estratégico para los próximos cinco años y en la marca de la asociación

#### ¿Cual es la función de la IQA?

La IQA es la encargada de dirigir el deporte a nivel internacional lo cual implica el desarrollo del Quidditch en nuevas partes del mundo, el apoyo y la creación de recursos para los NGB y proporcionar oportunidades para jugar a nivel internacional como la Copa del Mundo, los Juegos Europeos o la Copa Europea de Quidditch. Los NGB son los miembros de la IQA la cual está a su servicio.

#### ¿Cual es la situación jurídica de la IQA?

La IQA todavía no es una asociación legalmente constituida. Algunos de los fondos con los que cuenta la IQA en este momento se destinarán al pago de abogados para los nuevos planes para la

incorporación. La IQA posee una cuenta bancaria en Canadá.

#### ¿Qué relación hay entre los NGB y la IQA?

Los NGB son miembros de la IQA y como tales pagan la tasa de membresía. A cambio envían representantes al Congreso, obtienen oportunidades para jugar a nivel internacional, recursos, ayuda para desarrollarse y si es necesario fondos.

#### ¿Dónde estará la IQA en 1/3/5 año(s)?

Si todo va según lo planeado la IQA será más grande, mejor, estará más organizada y tendrá más voluntarios. Los miembros de la junta y el ejecutivo están trabajando en un plan quinquenal detallado que debería estar disponible en otoño. La IQA espera aplicar la información proporcionada en la encuesta a la comunidad a dicho plan.

#### ¿El trabajo en la IQA está remunerado?

Ahora mismo, todas las personas que trabajan en la IQA son voluntarias al igual que sucede en la mayoría de organizaciones de Quidditch. En el futuro esperamos poder contratar personal, de forma que tengamos a una o más personas que puedan dedicar más tiempo y atención al desarrollo de la IQA.

¿Cómo se decide a qué actividades se da prioridad y como se toman las decisiones? Durante los últimos meses se dado prioridad a las actividades y al trabajo relacionado con crear una base sólida y es probable que se siga haciendo al menos a corto plazo ya que en el futuro nos permitirá llevar a cabo iniciativas de desarrollo más complejas y diversas, eventos, etc.

#### ¿Con qué frecuencia hay reuniones?

Las reuniones de los miembros de la junta directiva actualmente son cada dos o seis semanas mientras que las de los representantes (Congreso) suelen ser cada seis o doce meses. Las reuniones de los departamentos, comités o algunas más informales como la que tienen lugar entre equipos de trabajo se llevan a cabo más a menudo.

#### ¿Con quién debería contactar si tengo alguna pregunta?

Puedes empezar por nuestra página web y usar el formulario de contacto que encontrarás allí io mandarnos un mensaje al Facebook!

#### **NGB Miembros**

La Asociación Internacional del Quidditch está formada por asociaciones de Quidditch nacionales de todo el mundo y cuenta con representantes del norte y del sur de América, Australia, Nueva Zelanda, Europa, África y Asia. Según el nivel de desarrollo estos órganos de gobierno nacionales se dividen en tres categorías: NGB miembro de pleno derecho, NGB en desarrollo y área emergente.

Actualmente hay 16 países de Europa y América del Norte y del Sur que son NGB de pleno derecho, para alcanzar esta categoría es necesario que los NGB tengan un mínimo de tres equipos, un órgano de gobierno que es o será una entidad legal en un máximo de 12 meses tras convertirse en miembro de pleno derecho, voluntarios o personal desde al menos tres equipos distintos (o personas no afiliadas) y un campeonato nacional. Estos NGB tienen derecho a tener como mínimo un voto en el Congreso, 2 si tienen más 200 miembros y 3 en caso de que estén formados por más de 2000. En la actualidad son miembros de pleno derecho:



Asociacion Argentina de Quidditch



Quidditch Australia



Belgian Quidditch Federation



Quidditch Canada



Asociacion de Quidditch de Catalunya



Federation du Quidditch Français



Deutscher Quidditchbund



Associazione Italiana Quidditch



Quidditch Mexico



Quidditch Nederland



Norges Rumpeldunkforbund



Polska Liga Quiddditcha



Asociacion Quidditch España



Quidditch Association of Turkey



Quidditch UK



US Quidditch

Los miembros que no tienen derecho a voto se dividen en dos categorías: órganos de gobierno nacionales en desarrollo y áreas emergentes. Los primeros son países que aún no son naciones miembro de pleno derecho pero que tienen un NGB establecido, varios equipos y hay pruebas de que se juega de forma habitual por lo que aunque no tienen voto cuentan con un representante en el Congreso. En este momento hay ocho países en la categoría de NGB miembro en desarrollo:

- Quidditch Austria
- Associação de Quadribol (Brasil)
- Svenska Quidditchförbundet (Suecia)
- Ceska Asociace Famfrpalu (Republica Checa)
- Slovak Quidditch Association (Eslovaguia)
- Quidditch Uganda
- Quidditch Ireland (Irlanda)
- Federacion Deportiva Peruana de Quidditch

Finalmente, la Asociación Internacional del Quidditch trabaja con nuevos órganos de gobierno de áreas emergentes a la espera de que progresen y se conviertan en NGB en desarrollo antes de unirse a la categoría de miembros de pleno derecho una vez que sus organizaciones estén más establecidas. Las áreas emergentes tienen al menos un equipo y son representadas por un voluntario del Equipo de Difusión. En la actualidad las áreas emergentes son:

- Iceland Quidditch (Islandia)
- Chile
- Slovenia
- South Korea
- Switzerland
- New Zealand

# Estructura de la organización y funciones de los departamentos

La IQA tiene tres órganos principales: el Congreso, la Junta Directiva y la Sección Operativa la cual está liderada por el ejecutivo. En este informe se describirán los cometidos de cada órgano y las interacciones que hay entre ellos.

#### 1. Congreso

El Congreso es un órgano que lleva a cabo reuniones (en la actualidad, dos veces al año aproximadamente) para defender los intereses de los NGB miembros en la toma de decisiones. Las decisiones tomadas por el Congreso incluyen:

- La aprobación de los principales cambios dentro de la organización (por ejemplo: el reglamento, el cambio de nombre, etc.)
- La elección de los miembros de la junta directiva
- Los cambios en la constitución

Congress's main function is to ensure the interests of the members of their NGBs are represented in decisions made by the body as a whole.

#### 2. Junta Directiva

Cada año en la Asamblea General Anual los representantes de los NGB en el Congreso eligen a la junta directiva en la cual puede haber hasta siete miembros en cualquier momento. En los años impares se elige a tres personas y en los años pares a cuatro.

La junta directiva es la responsable de gestionar los riesgos de la IQA y de garantizar que está protegida a nivel legal, financiero y de cualquier otra forma. Además, se encargan de representar los intereses de los NGB en la gestión del día a día. Los miembros de la junta proporcionan a la IQA a nivel administrativo conocimientos empresariales, financieros y sobre políticas. En la práctica las tareas de la junta directiva incluyen:

- Aprobar el presupuesto anual
- Approval of organisation-wide policies
- Reunirse con agencias externas u organizaciones deportivas
- Solicitar informes sobre los procedimientos de gestión de riesgos
- Modificar la constitución
- Contratar al director ejecutivo

Actualmente la junta directiva se reúne cada 2-6 semanas según sea necesario y está trabajando en la constitución de la IQA como una entidad legal, en conseguir el reconocimiento de toda la comunidad deportiva internacional, en el plan estratégico para los próximos cinco años y en la marca de la asociación. Para más información sobre las actividades que están realizando los miembros de la junta consultad su informe en la página 21.

#### 3. Sección Operativa

La Sección Operativa de la IQA es probablemente con lo que están más familiarizados los miembros de la comunidad. Este órgano lo dirige el ejecutivo el cual está formado por el director ejecutivo, el

presidente del congreso y el director financiero. El primero actúa como enlace con la Junta Directiva para asegurarse de que la Sección Operativa trabaja orientada a la consecución de los objetivos estratégicos y gestiona los riesgos de manera adecuada. Este es el enlace más importante que hay entre la Sección Operativa y los otros órganos de gobierno que forman parte de la asociación. A este nivel el presidente del Congreso representa los intereses de los NGB para garantizar que su punto de vista sea tenido en consideración. Por otro lado el director financiero es el encargado de los presupuestos anuales, las políticas financieras y la gestión financiera. Una cuarta figura importante a este nivel es la del secretario de la IQA, responsable de gestionar la documentación, de redactar las actas de las reuniones del ejecutivo, de la Junta Directiva y del Congreso y en general de llevar un registro.

La Sección Operativa está formada por ocho departamentos, cada uno de los cuales tendrá una estructura similar:

- El jefe del departamento informará al director ejecutivo
- El jefe de departamento supervisará a los coordinadores
- Los coordinadores supervisarán a los jefes de equipo
- Los jefes de equipo supervisarán a los integrantes de los equipos

Aunque hay una jerarquía para que los voluntarios sepan quienes son sus compañeros de equipo y hay una estructura de mando. Queremos aclarar que se espera que a la hora de realizar tareas los voluntarios de la IQA trabajen en equipo ya sea con otros miembros de su equipo, con jefes de equipo, con coordinadores y con otros departamentos.

Los departamentos serán los siguientes:

#### 1. Departamento de Desarrollo Comercial

El Departamento de Desarrollo Comercial será el responsable de conseguir patrocinadores, crear y vender merchandising así como de trabajar con el director financiero para aumentar los ingresos de la IQA. Por otra parte será el encargado expandir la imagen del Quidditch a los medios de comunicación y en nuevos mercados por lo que probablemente trabajará en estrecha colaboración con el Departamento de Comunicación para garantizar que se presenta una marca coherente en las relaciones externas.

#### 2. Departamento de Comunicación

El Departamento de Comunicación es el responsable de toda la comunicación externa, de crear y mantener la imagen general y de la marca de la IQA así como de garantizar que la información que recibe la comunidad del Quidditch y el público ajeno a ella se ajusta a la marca. Esto incluye las redes sociales, las traducciones, la fotografía, el diseño gráfico y los comunicados de prensa. A medida que la organización se desarrolle este departamento podría encargarse también de generar contenido y noticias.

#### 3. Departamento de Eventos

El departamento de eventos será el encargado de la organización e implementación los eventos aprobados por la IQA. Esto incluye crear y hacer cumplir unos requisitos a las candidaturas, autorizar eventos, asegurar una elección razonable de los comités de los eventos y gestionar sus presupuestos y riesgos en base a las políticas generales de organización además de fijar los plazos y horarios. Este departamento será el responsable de los campeonatos continentales y de la Copa del Mundo, a medida que la organización avance podría hacerse cargo de otros torneos. El Departamento de Eventos puede tener un consejo de personas con experiencia en la organización de eventos relacionados con el Quidditch para que le ayuden a establecer los requisitos que deberán cumpliar las candidaturas y a elegir la sede. Además puede tener voluntarios de regiones o eventos.

#### 4. Departamento Financiero

El departamento financiero es el encargado de elaborar y ejecutar el presupuesto, la política financiera y de garantizar que los fondos son administrados en base a un procedimiento de gestión de riesgos. El Departamento Financiero es el responsable de la distribución de los fondos en base a lo establecido en las políticas.

#### 5. Departamento de Juego

El Departamento de Juego es el responsable del desarrollo arbitral y de las snitch, de realizar los exámenes y de la competencia continuada. Este departamento quizás considerar la creación de comunidades de prácticas para árbitros y otros oficiales a fin de ayudar al Equipo de Desarrollo Arbitral, al Equipo de Desarrollo de Snitch y/o al Equipo del Reglamento a tomar decisiones e investigar además de involucrar a la comunidad en el trabajo de la IQA. A medida que la asociación avanza este departamento podría contar también con voluntarios que se encarguen de investigar diversos aspectos del deporte facilitar el desarrollo y la mejora del arbitraje, las reglas y las políticas relacionadas con el juego.

#### 6. Departamento de Recursos Humanos

El Departamento de Recursos Humanos (RH) será el responsable de los voluntarios y futuros empleados de la IQA y gestionará las quejas de y sobre los voluntarios, administrará los registros de volutarios y empleados, mantendrá una confidencialidad adecuada y hará cumplir las normas de comportamiento. Además ayudará crear e implementar más beneficios e incentivos para los voluntarios por el tiempo dedicado a trabajar para la IQA y se asegurará de que esto sea una experiencia agradable para ellos. En el futuro el Departamento de recursos Humanos podría proporcionar formación para mejorar las dotes de liderazgo a fin de que nuestros coordinadores y jefes de equipo se sientan más seguros en esos puestos, aparte podría proporcionar otros servicios que los voluntarios consideren que son útiles para el cumplimiento de sus obligaciones.

#### 7. Departamento de tecnología de la información y comunicaciones

El Departamento de Tecnología de la Información y Comunicaciones (TIC) será el encargado de la creación y el mantenimiento de una página web segura, de implementar soluciones seguras de protección de datos que cumplan las leyes internacionales (ejemplo: la directiva de la UE sobre la protección de datos), de crear y si fuera necesario mantener las cuentas de correo electrónico de la organización y de proteger los activos tecnológicos de la asociación. El TIC también será el responsable de proponer e implementar un sistema de comunicación interna seguro y de mantener la confidencialidad y asegurar la protección de todos los documentos de la IQA. A fin de cumplir su cometido este departamento trabajará en estrecha colaboración con los departamentos, de Comunicaciones, de Recursos Humanos, de Desarrollo Comercial.

#### 8. Departamento de Membresía

El Departamento de Membresía es el responsable de llevar el deporte a nuevas partes del mundo a través de los miembros locales del Equipo de Difusión, de crear recursos para los órganos de gobierno nacionales existentes y en desarrollo además de apoyarlos cuando sea necesario. Esto implica esto implica buscar y crear recursos escritos para los deportistas, entrenadores, NGB, el desarrollo equipos; reunirse con los NGB, enviar cartas de apoyo, etc. El Departamento de Membresía también creará y pondrá en marcha un procedimiento de distribución de los fondos destinados a la caridad entre los NGB y otros proyectos.

A pesar de que la IQA ya cuenta con algunos voluntarios, necesitamos incorporar a nuevos voluntarios a estos departamentos. Empezaremos con la elección de los jefes de departamento los cuales serán los primeros en ocupar este puesto y por tanto tendrán la oportunidad configurar el departamento. Aunque los líderes actuales tienen una idea de los puestos que pueden ser necesarios para la realización del conjunto de tareas del que se ocupa cada departamento, se espera que los nuevos

jefes desempeñen un papel decisivo en la formación de su departamento.

Si crees que tienes habilidades que podrían encajar bien en alguno de estos departamentos, solicita el puesto cuando veas que hay una vacante io ponte en contacto con el jefe de

Recursos Humanos o con el jefe de departamento correspondiente para averiguar la forma de sacar el mayor provecho posible a tus habilidades!

# 3. Resumen del 2016

# Informe financiero y descripción de los activos

Balance Copa del Mundo 2016			
Categoría	Cantidad		
Entradas en preventa	14.466,50 €		
Entradas vendidas en el evento	13.777,60 €		
Tasa por equipo	5.250,00 €		
Tasa por jugador	7.830,00 €		
Total de ingresos	41.324,10 €		
Imprescindibles	8.470,10 €		
Logística	5.767,09 €		
Seguridad	2.058,70 €		
Voluntarios	2.270,61 €		
Otros	2.404,12€		
Dinero de emergencia/ tasas de transferencias	348,41 €		
Total de gastos	21.319,03 €		

#### Temporada 2016

La temporada 2016 fue difícil para la IQA en muchos aspectos, entre ellos el financiero ya que durante gran parte de ese año no contó con un director financiero y se enfrentó a la tarea de encontrar una cuenta bancaria adecuada. Finalmente se decidió abrir una cuenta negocio en Canadá la cual tiene como signatarios a Brian Gallaway (presidente del Congreso) y a Rebecca Alley (directora ejecutiva). La tesorera de la Copa del Mundo, Alice Nightingale, mantuvo unos registros financieros excelentes pero antes de eso hay pocos datos bien registrados por lo que ha sido difícil reunir la información necesaria para un informe preciso sobre los fondos anteriores al evento.

Desde entonces todo el dinero obtenido en la Copa del Mundo ha sido contabilizado y se ha seguido la política financiera actual. Los fondos obtenidos del crowdfunding de la selección de Uganda se van a usar para crear el Fondo de Desarrollo, que como señala en la página aún se está preparando, y se mantienen separados de los activos de la IQA ya que se ha decidido que se dedicaran a fines benéficos. La IQA sigue trabajando con Savage en las gratificaciones para los donantes por lo que la cantidad exacta que tendrá fondo se desconoce pero puesto que en la actualidad el dinero está en la cuenta bancaria de la IQA se ha incluido en el informe sobre los activos presentado arriba.

Efectivo, inversiones y bienes materiales	Valor en euros a día 9 de marzo de 2017
PayPal, cuenta bancaria e inversiones en Canadá 39.647,92 CAD	27.739,13 €
PayPal y cuenta bancaria en Bélgica (gestionada por el Comité Europeo)	4.206,22€
Bienes materiales (gestionados por el Comité Europeo)	2.326,00€
Total de activos	34.271,35 €

#### Planes futuros

La IQA reconoce que hace falta una mayor responsabilidad fiscal para su desarrollo como organización. Actualmente la política financiera establece que la junta directiva debe aprobar todos los pagos y en este momento se están realizando entre otros los que aparecen a continuación:

- Cuota de alojamiento web y mantenimiento
- Cuota del servidor de correo electrónico

El otro gasto es subvencionar la cuota de inscripción de los Juegos Europeos. La IQA va a contratar a un nuevo director financiero en un futuro próximo y una de sus primeras tareas será elaborar un presupuesto para lo que queda de 2017. Este presupuesto deberá incluir:

- La subvención para los Juegos Europeos 2017
- Tasas legales para la incorporación
- El Fondo de Desarrollo
- La gestión continuada de los fondos en euros y de los activos que tiene el Comité Europeo en Europa para torneos internacionales y para el desarrollo del Quidditch en el continente
- Pago de las cuotas de los servicios de alojamiento web

La junta directiva y la directora ejecutiva esperan trabajar con el nuevo director financiero para decidir cuál es la mejor forma de usar los fondos y cómo podemos utilizarlos para apoyar el desarrollo de sus miembros y de continuar con la misión de la IQA. El director financiero también tendrá que elaborar una política financiera para la organización y deberá detallar los métodos que se aplicarán para asegurarse de que todos los fondos son registrados de forma adecuada.

En la página 10 se puede encontrar más información sobre las obligaciones del director financiero. La futura política financiera incluirá un límite de gasto para los diferentes niveles de gestión y una guía para los gastos.

# Informe sobre la Copa del Mundo 2016

#### Éxitos

La Copa del Mundo 2016 fue en general torneo increíblemente exitoso al que acudieron más de 1300 espectadores (prácticamente la capacidad máxima del recinto) y que dejó unos beneficios de 20.000 € que la IQA podrá emplear en diversas iniciativas como las de desarrollo, en la incorporación o en eventos. Para más detalles sobre las finanzas de la Copa del Mundo, ver el informe financiero en la página 12.

Las redes sociales y otras estrategias de márketing también funcionaron a la perfección para el torneo, así su página de Facebook recibió más de 100.000 visitas durante el proceso de planificación y sólo en julio más de 35.000 personas vieron nuestras publicaciones. La emisión en directo del torneo fue muy bien recibida y más de 30.000 personas vieron los partidos durante el fin de semana y los siete días posteriores al evento. Además diversos medios de comunicación tradicionales de habla alemana e internacionales publicaron artículos y noticias. La cobertura de la Copa del Mundo en lengua inglesa incluyó a la BBC, The Independence, The Guardian, a la Australian Broadcasting Corporation (ABC), al Huffington Post, a la Canadian Broadcasting Corporation (CBC) y a Vice.

En cuanto al juego, los partidos de exhibición cumplieron muy bien con su cometido de generar expectación de cara al torneo principal que se celebraba el fin de semana y atrajeron mucha atención positiva por parte de los medios sobretodo porque algunos de los partidos estuvieron más reñidos de lo esperado. En la encuesta realizada tras el evento el 70% de los jugadores afirmaron que estaban satisfechos o muy satisfechos con la calidad del arbitraje en general. Finalmente, la revisión del equipamiento de todos los equipos al principio de la jornada funcionó bien de cara a seguir la planificación del torneo y demostró ser un método eficaz a la par que efectivo de garantizar que todos los jugadores usan equipamiento permitido.

#### Oportunidades de aprendizaje

La Copa del Mundo 2016 permitió al comité organizador aprender muchas cosas lo cual hará que mejore la calidad de futuros eventos. El comité del torneo, las organizaciones colaboradoras y los socios locales deben tener roles más definidos para evitar una mala comunicación y que haya duplicación del trabajo. Además, en el primero debería haber dos personas, si no más, que hablasen el idioma local.

Por otra parte, lo que se espera de las organizaciones asociadas debe explicitarse más, así al encargado de las comidas deberá quedarle claro que es necesario los deportistas tengan opciones vegetarianas y veganas. Por otro lado, los productos deberían ser comprados lo más cerca posible para evitar errores de envío o problemas de último minuto. El tema del transporte también afectó a las gratificaciones para los voluntarios que en el futuro deberían limitarse a las que entregue el comité del torneo en vez de incluir las de colaboradores de los evento.

En lo referente a los partidos durante el torneo y a la logística se concluye a pesar de que los partidos de exhibición continuarán, se van a evaluar los requisitos para participar a fin de garantizar que ningún equipo se vea perjudicado por participar en ellos (ya sea a causa del cansancio o de lesiones). Los turnos del evento deberían establecerse al menos un día antes del inicio del primer partido de exhibición y un día después de que finalice el torneo para que haya al menos un día para montar y otro para desmontar.

Finalmente, en cuanto a la comunicación y a los medios, sería beneficioso que la IQA usase todos los

canales de comunicación de los que dispone, incluidos Twitter e Instagram. Respecto a la comunicación, las políticas, incluidas la de Stay and Play o la de pagos deben anunciarse antes e incluir más información.

Esta reflexiones se tendrán en cuenta a la hora de elaborar las directrices para futuros eventos y la planificación de los mismos.

#### Agradecimientos

Nos gustaría dar las gracias a las siguientes organizaciones colaboradoras por su ayuda en la Copa del Mundo 2016:

- SportAMT Frankfurt
- Deutscher Quidditchbund
- Petersons Brooms
- Savage Apparel
- Sai Artist'ik

Queremos también dar las gracias al comité del torneo por su trabajo y las incontables horas que le dedicaron.

Tenemos ganas de más torneos y estamos deseando aplicar lo aprendido en la Copa del Mundo 2016.

# Uganda/ Fondo de Desarrollo del Quidditch

El Fondo de Desarrollo de la IQA se creó tras la recaudación de fondos realizada para que la selección de Uganda pudiese participar en la Copa del Mundo celebrada en Frankfurt. Por desgracia, los jugadores no pudieron conseguir los visados necesarios por lo que se ofreció a los donantes la posibilidad de devolverles el dinero o darles el merchandising que habían encargado y que el dinero se destinase a contribuir al desarrollo del Quidditch en general. El reparto de la cantidad recaudada lo llevará a cabo el Departamento de Membresía (Para ver los cometidos del departamento en detalle ir a la página 9) mientras que los NGB podrán solicitar los fondos aunque aún no hay un procedimiento para hacerlo.

A pesar de que se ofreció la posibilidad de reclamar el merchandising, la IQA ha experimentado dificultades para cumplir con los encargos del Indiegogo de la selección de Uganda, hecho del que son plenamente conscientes muchos miembros de una comunidad a la que queremos dar las gracias por su enorme paciencia. La responsabilidad de encargarse de los pedidos cambió de manos tres veces y en cada cambio se perdió algo de información. Además la IQA ha estado experimentando dificultades para contactar con Savage a fin de buscar una solución al problema y cumplir con el pedido final. Durante este proceso hemos aprendido varias lecciones y no volveremos a cometer los mismo errores.

Comentar en detalle las obligaciones de los voluntarios temporales para garantizar que tanto la IQA como los propios voluntarios saben que se espera que hagan antes de que finalice su contrato de voluntariado. Esto hará que los proyectos dentro de las tareas de los voluntarios sean completadas y además dejar claras las obligaciones evitará que se olvide algún detalle.

■ Asegurarnos de que los contratos con las organizaciones colaboradoras incluyen fechas de entrega para cada producto.

La IQA cree que estos dos cambios en el proceso reducirán el riesgo de que surjan problemas similares en el futuro.

#### Cambios en el Personal

Un tema recurrente en 2016 fueron los cambios en el personal los cuales empezaron con la dimisión de Harrison Homel del cargo de director ejecutivo. Harrison fue el primero y encabezó la organización desde sus inicios en 2014 hasta la exitosa Copa del Mundo 2016 en Frankfurt.

En ese mismo año la junta directiva anunció que Rebecca Alley asumiría el cargo de directora ejecutiva. Previamente Rebecca había ostentado varios puestos en distintos continentes, fue la directora ejecutiva del Comité Europeo de la IQA, la directora de logística de la Copa del Mundo 2016 y coordinadora del desarrollo de recursos para entrenamiento de Quidditch Canada.

Además de a la nueva directora ejecutiva la IQA dió la bienvenida a nuevos miembros para la junta directiva. La caras nuevas son Alex Benepe, Nicole Hammer, Luke Nickholds y Andy Marmer, todos ellos han estado relacionados con el Quidditch desde hace mucho tiempo y supervisarán su desarrollo en el futuro.

Alex es uno de los co-creadores del Quidditch, deporte que desarrolló cuando estaba en la universidad, y ha sido vital para la fundación de la IQA. Nicole trabajo como asistente ejecutiva de la IQA, antes de convertirse en la directora ejecutiva tras la dimisión de Harrison. Luke ha estado involucrado en varias etapas del desarrollo del Quidditch en Australia y Nueva Zelanda. Por último, Andy es uno de los co-fundadores del Quidditch Post.

Desafortunadamente, entre las nuevas incorporaciones al creciente personal de la IQA también ha habido personas que nos han dejado. Karen Kumaki dimitió del puesto de directora de eventos en enero tras la formación del Comité de Torneo de los Juegos Europeos 2017. Mathew Guenzel, quien anteriormente fue el director de torneo de la Copa del Mundo 2016, dejó su puesto como director de membresía a principios de enero. El periodo de Alexander Dokuchaev como director financiero interino finalizó en abril de 2017 después de encargarse de las finanzas de la IQA tras la Copa del Mundo. Howard Ting dimitió como director de Recursos Humanos también en abril para dedicar más tiempo a su trabajo remunerado. iLes damos las gracias por su trabajo en la IQA y les deseamos la mejor de las suertes en sus futuros proyectos!

# Página web y tecnología

El año pasado la IQA experimentó una renovación de los voluntarios encargados de la tecnología así como problemas constantes con la página web. Tras la dimisión de uno de estos voluntarios, el cual llevaba mucho tiempo en su puesto, hubo dificultades para que la web fuese transferida a la IQA. Al principio creímos que podíamos estar siendo víctimas de un ciberataque pero tras reunir más información ahora pensamos que los problemas con la transferencia del sitio web llevaron a que el nombre del dominio fuese subastado y a causa de ello la IQA ya no controla iqaquidditch.org o la pagina web que se puede encontrar allí. La IQA está trabajando en una solicitud para que se retire su contenido en dicho dominio en base a Digital Millennium Copyright Act, una ley estadounidense sobre el copyright, y de esta forma que no haya dos webs compitiendo.

A causa de estos problemas la IQA está tomando medidas para asegurarse de que todos los activos tecnológicos (página web, redes sociales, cuentas de correo electrónico etc.) son registrados por la organización a fin de que no sea necesario preocuparse de nuevo por transferencias de la propiedad. Esto reducirá los riesgos para la web y las cuentas de las redes sociales y permitirá que la IQA se pueda seguir manteniendo una comunicación efectiva con la comunidad.

La IQA ha registrado un nuevo dominio, iqasport.org y su plan es utilizar subdominios de esta para los eventos a fin de que haya uniformidad y disminuyan los riesgos para la organización. En los próximos años la página web será una plataforma en la que la asociación publicará información, las actas de las reuniones y las políticas. La IQA busca mejorar la comunicación con la comunidad, por ello las opiniones sobre la web y el uso de otros canales enviadas a través del formulario de contacto, expresadas en las horas de oficina de Skype o de la forma que prefieras serán bien recibidas.

# Informe del Comité de Reglamento

Enviado por Jill Staniec, presidenta del comité

En 2015 el Congreso de la IQA formó el Comité de Reglamento para crear un reglamento global que organizase la competición internacional. Inicialmente el comité se centró en reescribir por completo el reglamento a fin de simplificarlo pero la propuesta resultante fracasó por diversas razones y para la temporada 2015-2016 se adoptó el reglamento nueve de la USQ con algunos cambios que fueron registrados en un documento aparte.

El 13 de febrero de 2016 el Congreso nombró a Jill Staniec presidenta del Comité de Reglamento. La misión de Jill era actuar como administrativa más que como una experta en normas y heredó las normas preparadas por el anterior comité el cual incluía voluntarios estadounidenses, canadienses, británicos y australianos ya que se consideró que eran las áreas más desarrolladas en el momento de la creación del comité.

Durante el pasado año se reanudó la tarea de crear un reglamento internacional que de acuerdo con las indicaciones de la junta y del personal de la IQA así como de varios NGB tendría el menor número de cambios posible. Además se decidió que los cambios más importantes se hiciesen cada dos años siguiendo el ciclo de la Copa del Mundo pero como en aquel momento solo tenían unos meses para proponer cambios para el siguiente ciclo decidieron hacer los estrictamente necesarios.

El comité empezó a trabajar en abril y pidió a los NGB, al Equipo de Desarrollo Arbitral, a la junta directiva y a la sección de traducción que le enviasen sugerencias de modificaciones que se tuvieron en cuenta durante la elaboración de un reglamento para el Quidditch con unos cambios anuales mínimos realizados solo para aumentar la seguridad y que se publicó para que se usase durante el siguiente ciclo de dos años.

El comité recibió 29 sugerencias que fueron consideradas y se tomó la decisión de aceptarlas o no. A continuación detallamos la decisión tomada con respecto a cada una de ellas.

#### Aceptadas:

- Modificación de las dimensiones del área de juego.
- Adicción de los tiempos muertos
- Eliminación de la carga contra un jugador sin balón
- Inclusión de los buscadores en la regla de género
- Máximo doce personas de un mismo género en una convocatoria\*\*\* Esto fue cambiado por el

- Congreso
- Eliminar el límite de escobas en el área
- Permitir tacos metálicos
- Prohibir agarrar del brazo
- Prohibir deslizarse
- Prohibir dar una patada a la pelota que está en manos de un jugador
- La norma del contacto por detrás debe ser respetada si hay tiempo a reaccionar
- Permitir algunos tipos de espinillera
- Nuevos handicaps para la snitch
- Rechazar una captura de snitch
- Cambios en la norma de custodiar
- Tarjeta azul por levantar el puño para engañar
- Los buscadores no pueden saltar hacia la snitch
- TLos cambios de posesión se harán en el lugar en el que el jugador que cometió la falta lan zó la quaffle
- Largo máximo de las uñas

#### Rechazadas:

- Placar con dos manos / abrazo
- Eliminar el requisito de usar protector bucal
- Imponer un tiempo máximo de juego por posición / jugadores
- Sustituir la ley de la ventaja actual por la del fútbol
- Ajustar el contacto ilegal si se determina que el oponente lo ha provocado al agacharse
- Los jugadores lesionados (en caso de que se pare el juego) no pueden volver al campo hasta que pase un minuto como mínimo
- Prohibir que un equipo lance la pelota a su mitad del campo después de pasar la línea de medio campo
- Limitar las protestas del capitán a 30 segundos
- Eliminar las tarjetas azules

#### Cerradas:

- Petición de que el reglamento se actualice cada dos años en lugar de anualmente
- Petición de que la IQA cree y actualice un reglamento

El 9 de junio de 2016 se compartió con el Congreso un primer borrador del reglamento y el 4 de agosto de 2016 se llevó a este órgano la propuesta final para su votación electrónica y el 21 de agosto de ese año se aprobó su uso. El 12 de septiembre se publicó el reglamento ya editado pero lamentablemente varios NGB decidieron no adoptarlo, entre ellos destacan Estados Unidos y Reino Unido los cuales decidieron utilizar el reglamento elaborado por el primero al igual que Canadá aunque este último añadió algunas modificaciones propias y de la IQA.

El comité no se ha reunido desde entonces ya que el sentimiento general era que hacerlo solo añadiría confusión al hecho tener y actualizar varios reglamentos de forma totalmente independiente.

Así mismo ha habido presiones para cambiar las estructura y la composición del comité y la implementación del reglamento.

Gracias a todos los que les habéis ayudado a crear o traducir el reglamento 2016-2018 de la IQA, esto incluye tanto a los miembros del comité Dan Hanson, Eamonn Harrison, Ema Shiroma-Chao, Eric Schnier, Eva Alexandra, James Burnett, y James Hosford como a tí Mary Kimball por proporcionamos una copia editable, a la entonces directora interina Nicole Hammer por preparar el diseño gráfico del reglamento y a todos los voluntarios que lo diseñaron y publicaron.

# Informe del Equipo de Desarrollo Arbitral

Enviado por Pauline Raes, coordinadora del Equipo de Desarrollo Arbitral EDA

Coordinadora: Pauline Raes (Bélgica)

**Miembros:** Alex Greenhalgh (Reino Unido), Alper Erisen (Grecia), Andrew Canto (EEUU), Chris Coleman (EEUU), Clay Dockery (EEUU), Emma Morris (Australia), Justin Bogart (EEUU), Michael Clark-Polner (EEUU), Ragnhild W. Dahl (Noruega), Steffen Wirsching (Alemania), Stephen Cockram (Reino Unido), Steven Daly (Reino Unido), Chris Johnson (Canadá)

#### Equipo de Desarrollo Arbitral de la IQA (IRDP) – Septiembre de 2016

Cuando la USQ y la IQA se separaron se formó una nueva organización llamada IRDP, por sus siglas en inglés, para proporcionar exámenes y recursos a los árbitros internacionales. La organización contactó con varios NGB de forma individual y durante su primer año creó los exámenes para el reglamento ocho y una serie de guías para los árbitros que a día de hoy se siguen usando y son parte de la propiedad intelectual de la IQA.

En julio Cory Faniel se convirtió en el coordinador del IRDP y en septiembre de ese año la organización se unió a la IQA y al hacerlo todos los recursos financieros, exámenes y guías pasaron a ser propiedad de esta última para que se usen en el desarrollo y entrenamiento de árbitros. En este momento todas las páginas web, exámenes online y gastos son responsabilidad de la IQA.

El IRDP proporciona los exámenes de la IQA para el reglamento 9 durante la temporada 2015-2016 y el 31 de agosto de 2016 Pauline Raes se convierte en la coordinadora del Equipo Arbitral de la IQA.

#### Septiembre de 2016 – 9 de abril de 2017

Desde septiembre de 2016 el EDA ha trabajado en los siguientes proyectos:

- Publicar los exámenes del reglamento de la IQA
- Mantener los exámenes del reglamento nueve hasta diciembre
- Publicar un formulario sobre cómo mejorar los recursos del EDA para personas con diferentes minusvalías
- Publicar y aplicar una política sobre las trampas en los exámenes
- Comunicación más estrecha con los NGB que usan el reglamento de la IQA
- Grabar el reglamento para que haya una versión de audio (aún no ha sido publicada)
- Actualizar de forma manual los perfiles ya que las actualizaciones automáticas no siempre funcionan
- Responder o redirigir la preguntas recibidas
- Preparar y publicar los exámenes prácticos
- Actualizar las guías para los oficiales

#### Dificultades actuales

■ La actualización automática de la web no es fiable por lo que el EDA se encarga de act alizarla de forma manual lo que consume una gran cantidad de tiempo que podrían dedicar a otras cosas.

■ La coordinadora del EDA no tiene acceso a la cuenta de PayPal que se usa para las tasas de los árbitros. Esto se convierte en un problema cuando una persona afirma que ha pagado la tasa pero el dinero no ha llegado.

#### Objetivos

- Desarrollar un sistema para clasificar a los árbitros certificados para ayudar a los comités de los torneos a valorar la habilidad y experiencia de los árbitros
- Revisar la forma en que la gente se convierte en árbitro certificado
- Mejorar la página web
- Reestructurar el Equipo de Desarrollo Arbitral de la IQA
- Trabajar con los NGB para estandarizar internacionalmente el proceso de certificación

Los proyectos, problemas y objetivos descritos son sólo una perspectiva general del trabajo que está llevando a cabo el EDA en la actualidad. Las listas no están completas y los proyectos cambian con el tiempo puesto que el EDA se adapta a las necesidades de los (futuros) árbitros y de los NGB.

# 4. Objetivos del 2017

#### Informe del Comité de Constitución

Enviado por Nicholas Oughtibridge, presidente del Comité de Constitución

Durante los últimos doce meses la IQA ha intentado legalizarse. En un principio el Congreso pidió a los miembros de la junta directiva que la registrasen como una organización benéfica en Inglaterra, Reino Unido pero en agosto de 2016 quedó claro que los objetivos de la IQA no cuplían todos los requisitos necesarios. Desde entonces los miembros de la junta han analizado la situación y concluído que el Congreso debe establecer un conjunto de requisitos formales para legalizar la organización.

Los miembros de la junta ha formado de conformidad el Comité de Constitución integrado por Mary Kimball (EEUU), Chula Bruggeling (Países Bajos) y Merryn Christian (Australia) que fueron nombrados por el Congreso, Brian Gallaway (Canadá) presidente de dicho órgano y dos miembros de la junta Nicholas Oughtibridge, Nicole Hammer.

El comité aún no se ha reunido por primera vez por temas de logística pero sus objetivos son revisar y mejorar la constitución de la IQA y hacer que la organización avance.

# Objetivos para el 2017

La IQA es una organización que está trabajando para aumentar la transparencia y uno de los pasos necesarios para conseguirlo es fijar unos objetivos cuya consecución dependerá de los NGB miem

bros y de la comunidad.

Actualmente estamos trabajando en aumentar nuestra capacidad para encarar un futuro crecimiento. Nuestros objetivos para lo que queda de 2017 serán crear una base para la IQA.

- Contratar voluntarios para los puestos de coordinación antes del 15 de junio de 2017

  Las vacantes se publicarán a principios de mayo y se aceptarán solicitudes hasta finales de mes y durante las dos semanas siguientes se entrevistará a los candidatos y se tomará una decisión.

  En caso de que se modifiquen estas fechas se publicará una corrección.
- Seleccionar una sede para la Copa del Mundo 2018 y formar el comité del torneo antes del 30 de septiembre de 2017

Parte 1: A principios de mayo se publicará la lista de requisitos para la sede de la Copa del Mundo 2018 y se aceptarán ca didaturas hasta el 30 de junio de 2017. Las deliberaciones tendrán lugar en julio y la sede de la copa se publicará el 31 de agosto a más tardar.

Parte 2: Las vacantes para el comité del torneo se publicarán junto con el anuncio de la sede y habrá un periodo de dos o tres semanas para presentar solicitudes tras las cuales los candidatos serán entrevistados antes de que se tome una decisión. El 30 de septiembre a más tardar se publicará el comité del torneo. En caso de que se modifiquen estas fechas se publicará una corrección.

■ Publicar un plan estratégico para los cinco próximos antes del 31 de octubre de 2017

La junta directiva creará un plan estratégico para los próximos cinco años teniendo en cuenta la opinión del comité ejecutivo, los NGB y los resultados de la encuesta a la comunidad.

En caso de que se modifiquen estas fechas se publicará una corrección.

La IQA espera que la contratación de voluntarios ayude a alcanzar los objetivos fijados.

